

伝達表彰を行いました。

冬季休業中にコンクール・大会があった吹奏楽部とバドミントン部の表彰を、先日の昼休みに校長室で行いました。吹奏楽部のみなさんからは、「卒業式や入学式の演奏に向けて頑張っています」と頼もしいコメントももらいました。表彰者は以下のとおり(敬称略)です。各部ともしっかり目標をもって毎日の練習に励んでください。

○吹奏楽部 三重県アンサンブルコンテスト 南地区大会

管打7 銀賞 三村侑良莉・辻心徠音・山田愛乃・  
古寺由采・高柳莉愛・村瀬留加・石川夢真  
管楽4 銀賞 森上蒼依・上山萌・長井美月・神保杏実  
管楽5 銀賞 森下煌莉・森島大智・田中千晴・辻本羽菜・  
平田光希

○バドミントン部 1年生大会

優勝 辻弥紘 3位 向井咲久也



共に前へ！ 感謝の気持ちを大切に

新年元日に石川県で発生した能登半島地震では、たくさんの方々が亡くなり、今もなお行方不明の方々がたくさんいらっしゃいます。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、そのご家族や被災された方々に心よりお悔やみとお見舞いを申し上げます。なかなか復旧も難航している中で、輪島市の中学生が、親元を離れて集団避難しながらも学習に励もうとしている様子が報道されており、みなさんと同じ中学生が苦しみなながらも前を向こうと頑張っています。私たちは、当たり前のように日常生活を送っていますが、改めてお家の方や先生、友だちなど周りの人への感謝の気持ちを大切に、自分の目標達成に向け、今できること、しなければならぬことにベストを尽くし、共に前へ進んでいきましょう。あと数か月で今の学年も終わりです。この数カ月はあっという間に過ぎてしまいますが、大切なまとめの時期です。今までの振り返り、悪かったところは改めて、次の学年に持ち越さないようにしていきましょう。3年生は私立高校の受験も始まっていますが、いよいよ進路を決定し卒業まであとわずかになってきました。市内ではコロナウイルスやインフルエンザB型、花粉症が流行ってきている様です。受験で夜遅くまで勉強を頑張っていると思いますが、睡眠もしっかりとり、生活習慣全体も整えて悔いの残らないよう充実した日々を送ってください。

祝！山商野球部 春の選拔出場

先日、高校野球春の甲子園選抜大会の出場校が発表され、見事に三重県立宇治山田商業高校が東海地区の代表として選ばれました。同校の野球部には、本校の卒業生でレギュラーキャッチャーとして活躍している小泉蒼葉(3年2組望琴さんのお兄さん)さんと川下隼輔さんが進学し野球を続けているそうです。努力してもなかなか結果に結びつかないことが多い中で、2人の先輩が高校球児の目標である甲子園出場という一つの夢を果たし、さらに夢の第一歩を踏み出し頑張ってくれています。みなさんも卒業生の先輩の活躍を応援するとともに、自分の夢や目標の実現に向けて頑張っていきましょう！

## 中学生による「あざか紹介動画」が放映中

西中生の有志数名が、あざか住民自治協議会とタイアップして「中学生によるあざか紹介プロジェクト」に取り組んでくれています。今回はその第一弾として、美濃田の大仏さんで知られる①「美濃田の神様」、今年も野球部のみなさんが清掃活動(12月9日)に参加してくれた美濃田竹林街道を紹介した②「竹を求めて」の2本の動画が完成しました。この動画は3年生城塚稜也さん、中井暖人さんと2年生櫻井謙太さんがそれぞれの魅力を紹介しながら作成してくれました。1月25日から伊勢寺のベルファーム「匠の館」で放映されています。地元の有名スポットとして、また松阪市の観光情報の一つとして多くの人に見てもらえたらと思います。みなさんもぜひ彼らの力作を見にベルファームに足を運んでください。

